

06.10.21

Bürgerversammlung Milbertshofen-AmHart

Antrag 2 (Wertstoffinsel Milbertshofener Str.)

Die Wertstoffinsel in der Milbertshofener Straße Ecke Christoph-Von-Gluck-Platz wurde Anfang / Mitte des Jahres verschönert. Leider wurde vergessen zwei Glas-Container auszutauschen. Es stehen zwei falsche Glascontainer auf der Insel. Der Grünglas-Container und der Braunglas-Container lassen sich nur von einer Seite befüllen. Der Weiß-Glas-Container ist der richtige Container für die Insel. Er läßt sich von beiden Seiten befüllen. Die beiden falschen Container (Grünglas und Braunglas) müssen ausgetauscht werden und von den richtigen Containern ersetzt werden (Container, die sich von beiden Seiten befüllen lassen).

Mit freundlichen Grüßen